

Protokoll Gemeindeausschuss St. Bonifatius 18.10.2023 um 19 Uhr

Anwesende: D. Bien, W. Fürth, H. Liley-Gertig, H.-J. Liley, P. Hartmann, A. Hartmann, T. Dörr, F. Hartmann, M. Hottmann, G. Prinsen, B. Strangfeld, A. Strangfeld, K. Prinsen (Protokoll)

1: Rückblicke

a) Verabschiedung Herr Rehwald am 27.08.23

Der Gottesdienst war gelungen. Die Verabschiedung hat genau in dem Rahmen stattgefunden, wie Herr Rehwald es sich gewünscht hat. Es waren viele Menschen, die sich persönlich von ihm verabschieden wollten. Die Häppchen und Getränke waren genau richtig.

b) Brunch zu Entedanke am 1.10.23

Um 9:30 Uhr haben wir uns zu viert zum Aufbau getroffen. Das hat gut funktioniert. Es waren viel mehr Menschen da, als wir gedacht hatten. Es mussten noch zwei Tische nachgestellt werden, sodass es insgesamt Zehn Tische waren. Das Buffet war sehr bunt und hat von der Menge gut gepasst. Das Ambiente im Garten war schön. Danke an Peter für das Mähen des Rasens!

Der Gottesdienst war schön. Es war auch schön, dass Herr Böttcher zum Brunch geblieben ist. Wir überlegen, im nächsten Jahr wieder einen Brunch anzubieten und zusätzlich zu den Lebensmittelspenden eine Spendendose für die Corbacher aufzustellen. Beim Abbau und Spülen haben nur wenig Menschen geholfen.

c) Auftritt der Kirchenkabarettistin Ulrike Böhmer 14.10.23

Beim Aufbau haben viele Leute auch von den Kinderbibeltagen geholfen. Der Auftritt war gut besucht. Es wurden 109 Karten verkauft, es hätte noch ca. 20 Plätze mehr gegeben. Es wurden ca. 210€ nach Abzug der Ausgaben eingenommen. Es haben sich ein paar Leute Häppchen gewünscht. Dafür sind weniger Getränke verkauft worden im Vergleich zu dem Auftritt von Dieter Fender 2020. Die KJG hat die Ausgabe der Getränke übernommen und schon während der Vorstellung gespült, sodass das Aufräumen schnell gegangen ist. Das Programm war sehr gut, aber eher für „Kirchenkenner“, sodass junge Leute sich nicht angesprochen fühlten. Wir würden gern wieder etwas Derartiges anbieten. Für Vorschläge sind wir offen.

2: Ausblicke

a) Sternsinger

Thomas Dörr, Peter Hartmann, Annette Hartmann und Michelle Twardzik treffen sich in der nächsten Woche zur Vorbereitung. Es wird überlegt, dieses Jahr im Vergleich zu den Jahren in Corona wieder vor den Haustüren zu singen anstatt nur Segensaufkleber in Briefkästen einzuwerfen. Ob wir das leisten können, hängt von der Anzahl der Kinder und Begleiter und Begleiterinnen ab, und wird sich demnächst herausstellen.

Termine:

Vortreffen: 3.12. nach dem Familiengottesdienst:

Aussendungsgottesdienst: 5.1.

Gehen: 6.1.

Dankgottesdienst: 14.1.

b) Familiengottesdienst mit Punsch am 3.12.

Das Erstkommuniontreffen ist am 9.10., deswegen haben wir uns nun auf den 3.12. geeinigt. Da findet zwar auch die Kinderkirche statt, aber wir denken, dass ein Familiengottesdienst und die Kinderkirche nicht in Konkurrenz zueinander stehen.

Letztes Jahr haben die Sternsinger nach ihrem Vortreffen keine Waffel mehr bekommen und waren traurig. Dieses Jahr soll darauf geachtet werden, dass die Kinder vor dem Vorbereitungstreffen eine Waffel abholen können.

Wo die Veranstaltung stattfindet (draußen, im Vorraum der Kirche oder im Pfarrheim), soll am Tag vorher geklärt werden.

Es soll Punsch geben. G. Prinsen kauft für den Punsch ein. Tassen dafür kommen von Frau Fürth und der KjG. Ein Glühweintopf steht im Pfarrhauskeller.

Bei gutem Wetter sollen auf Stehtischen draußen Waffeln gebacken werden. Zwei Doppelwaffeleisen sind im Pfarrhauskeller.

Teig und Servietten bringt K. Prinsen mit.

Es soll einen Eine-Welt-Verkauf geben.

Herr Hottmann hat 200 „Adventsbegleiter“ begleitet, die er den Gottesidenstbesuchern mitgeben möchte.

c) Mitarbeiterfest

Wir wollen wieder eine Art Mitarbeiterfest anbieten. Weil sich aber viele Personen nicht als „Mitarbeiter“ sehen, wollen wir das Zusammenkommen anders nennen.

Es soll nach einem Gottesdienst stattfinden und ein „Neujahrsempfang“ sein.

Dazu sollen Suppen bestellt werden.

Die Veranstaltung soll am 14.1. stattfinden.

Annette Strangfeld fragt die Musikgruppen, ob sie an dem Sonntag spielen können.

Herr Hottmann nimmt Kontakt zu der portugiesischen Gemeinde auf, Peter spricht mit Herrn Santos, ob sie ihren Gottesdienst dafür verlegen können.

K. Prinsen fragt das Pfarrbüro, ob sie eine Suppe bestellen können. Ansonsten bestellt sie.

Annette Hartmann kauft Fladenbrot. Wir rechnen mit 100 Portionen (davon 30 vegetarisch).

Der Empfang soll schon an den Weihnachtsgottesdiensten im Publicandum verkündet werden.

K. Prinsen besorgt Servietten.

Herr Liley fragt Frau Viße, wie es in vergangenen Jahren mit Verabschiedungen gehandhabt wurde.

Wir wollen zwei lange Reihen im großen Saal stellen und im kleinen Saal Stehtische aufbauen.

d) Sommerfest am 7./8.6.

Das Sommerfest wurde auf den 7./8.6.24 terminiert.

e) allgemeiner Kalender

Im Kreis der Kommunionhelfer und und Lektoren ist die Frage aufgekommen, ob wir einen Kalender einrichten können, den alle Gruppen bearbeiten können. Die Umsetzung ist schwierig. Thomas Dörr verweist auf den Kalender, den er online führt, und bittet darum, Termine an ihn weiterzuleiten.

Herr Hottmann berichtet, dass demnächst ein Dienstleiter auf Ebene des Pastoralen Raums ein Verwaltungsprogramm einrichten wird, das die Übersicht über Veranstaltung und Raumbelagungen erleichtern soll.

5. Berichte aus den Gremien und Gruppen

Herr Hottman

Herr Hottmann sucht Personen, die die Christmette musikalisch gestalten können.

Annette Strangfeld fragt das Ehepaar Malwes, weil sie in vergangenen Jahren bereits die Christmette begleitet haben.

Er lädt die Musikgruppen ein, nächstes Jahr über ein Spielen am zweiten Weihnachtstag nachzudenken.

KjG

Die KjG bietet wieder die Nikolausaktion an. Gutscheine sind ab November im Pfarrbüro verfügbar.

Am 9./10.12. ist die Leiterrunde mit einem Plätzchenkiosk auf dem Weihnachtsmarkt des Reitvereins Tücking vertreten.

Corbacher

Die Corbacher20 ist mit einem Stand auf dem Hasper Weihnachtsmarkt am 1. Dezemberwochenende vertreten. Sie sind noch auf der Suche nach Marmelade oder Plätzchen, die sie verkaufen können.

Gottesdienstordnung um Weihnachten und Silvester

23.12.: 17 Uhr

24.12.: 16 Uhr Krippenspiel
22 Uhr: Christmette

25.12.: 11 Uhr

26.12.: 11 Uhr

31.12.: 17 Uhr

Besuchsdienst

Annette Strangfeld berichtet in Bezug auf den Besuchsdienst zu runden Geburtstagen, dass ihr Vater sich sehr gefreut habe. Auch Peter Hartmann erzählt, dass alle besuchten Personen bisher sehr gefreut haben. In den letzten zwei Monaten hat er 7 oder 8 Personen besucht, die der Gemeinde bekannt sind.

Altenstube

Herr Hottmann und Thomas Dörr besuchen am 6.12. die Altenstube.

Kindergarten St. Bonifatius

Am Freitag läuft ein Projekt, das den Kindern das Kirchengebäude vertraut machen soll. Sie wollen die Kirche mit „allen Sinnen“ erfahren.

Besuch Deutschland pilgert

Frau Führt berichtet, dass die Gruppe „Deutschland pilgert“ von 3-4 Wochen unsere Kirche besucht hat. Frau Fürth hat ihnen die Kirche gezeigt, worüber die Gruppe sich sehr gefreut hat.

Messdiener

Es gibt fünf neue Messdiener. Sie veranstalten weiterhin monatliche Aktionen, die nächste ist ein plätzchenbacken im September. Es gibt wieder einen Messdienerplan.

Lioba

Peter Hartmann berichtet, dass mache Personen mit der Orgelbegleitung nicht zufrieden sind.

Nächster Termin: Dienstag, den 12.12., um 19 Uhr mit Plätzchen und Kakao